

上柿産第1138号
令和5年1月17日

大潟区地域協議会
会長 佐藤忠治 様

上越市長 中川幹太
(柿崎区総合事務所)



大潟健康スポーツプラザ鵜の浜人魚館の
利活用促進に関する意見書について(回答)

令和4年12月15日付けで提出のありました意見書について、下記のとおり
回答いたします。

記

貴地域協議会におかれましては、指定管理施設「大潟健康スポーツプラザ鵜の浜人魚館（以下、「鵜の浜人魚館」という。）」に関して、自主的なご審議をいただき敬意を表します。

鵜の浜人魚館は、市内唯一の温泉街である鵜の浜温泉にあり、市といたしましても地域の活性化や観光振興に資する施設であると認識しています。

人口減少等により施設利用者数は減少している中、コロナ禍が追い打ちとなり、現在は非常に厳しい状況に至っています。

今後の施設の活性化には、市や指定管理者だけでなく、地域の皆様からより一層利活用いただく必要があるため、この度のご提案は非常にありがたく受け止めています。

いただいたご意見につきましては、指定管理者である株式会社 大潟地域活性化センターと共有するとともに、市といたしましても、一層の利活用の促進に取り組んでいきますので、今後ともご支援、ご協力をお願いします。